



Buscador

Diario de Cadiz | Internet

Actualización | sábado, 07 de enero de 2006, 05:08



TU OPINIÓN


[efemérides](#)

Proponen celebrar en Palos el V Centenario de Colón

La Diputación de Sevilla y el Archivo General de Indias preparan actos para conmemorar la fecha

EUROPA PRESS

[@ Envíe esta noticia a un amigo](#)

SEVILLA. La Junta de Andalucía propondrá a la Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales (SECC) que este año realice alguno de los actos previstos con motivo de la celebración del V centenario de la muerte de Cristóbal Colón en la localidad onubense de Palos de la Frontera, desde donde partió el descubridor hacia América en 1492, al margen de las actividades previstas en Granada. La consejera de Cultura, Rosa Torres, dijo que "estamos coordinándonos con la SECC", órgano dependiente del Gobierno central, "que estudia realizar actuaciones en Valladolid y en la capital granadina".

"La Junta propone Palos de la Frontera como otro lugar donde tengan presencia estos actos por los 500 años" del fallecimiento de Colón, a fin de que el Estado realice "un proyecto conjunto en esos tres enclaves". Según apuntó la titular del ramo, "tendremos una parte de responsabilidad en la organización de esos eventos", aunque aclaró que esto aún está por acordar. En este sentido, auguró que en 2006 se recordará al descubridor y "la polémica estará también servida", en referencia a las investigaciones que desarrolla la [Universidad de Granada](#) para determinar si los restos del almirante que se conservan en la Catedral de Sevilla son los auténticos o si lo son los de República Dominicana. Los resultados se presentarán este año.

Al margen, la Diputación de Sevilla también está trabajando en un programa de actividades sobre el V Centenario de la muerte de Colón como reedición de la exposición *El Viaje de los Siglos*, muestra de arte civil y sacro de los siglos XVI, XVII y XVIII que abrió de abril a junio de 2005. De otro lado, la ministra de Cultura, Carmen Calvo, anunció que en 2006 el Archivo de Indias conmemoraría el V centenario de la muerte de Cristóbal Colón, para lo que se había invitado a la Junta y al Ayuntamiento hispalense a sumarse a los actos.

¿Cree que el Ayuntamiento debería modificar la obra de la calle Nueva ante las protestas de las cofradías?

 Sí

 No

[Mostrar Resultados](#)
[Encuestas Anteriores](#)

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados por Diario de Cádiz

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Copyright Federico Joly y Cía, S.A.
 Polígono El Trocadero. c/Francia s/n. 1159.
 Puerto Real (Cádiz)
 Tfno: 956 297900 / Fax: 956 224883

MILENIUM
 Powered by CROSS MEDI